



Liebe Leonharderinnen und Leonharder!

Mai 2023

Die Vision Leonhard bringt Ihnen hier einige wichtige Informationen von der Gemeinderatssitzung vom 20. März 2023.

Strittige Themen waren die Erweiterung des Kindergartens sowie die Bestellung des Kassaprüfers für den Wirtschaftsverband Melk.



Erweiterung des Kindergartens - Planung nach wie vor im Dunkeln!

Da das Thema im zuständigen Ausschuss bisher leider nicht mit der nötigen Ernsthaftigkeit behandelt wurde, haben wir aufgrund der Dringlichkeit eine schriftliche Anfrage an den Bürgermeister gestellt:

Wie und in welchem Ausmaß wird die Erweiterung erfolgen und wann wird sie umgesetzt damit die per Landesgesetz angekündigten Plätze auch für Kinder ab 2 Jahren zur Verfügung gestellt werden können?

Wie sieht der Bedarf in unserem Kindergarten aktuell, mittel- und langfristig aus?

Bereits seit 2020 versuchen wir klare Informationen über den erforderlichen Bedarf zum Kindergarten ausbau zu erhalten. Unserer Meinung nach wäre eine Abstimmung mit unserer Nachbargemeinde Ruprechtshofen wünschenswert. Bisher ist nichts geschehen. Wir drängen auf eine transparente Vorgangsweise über die weiteren erforderlichen Schritte.

Erich Radlbauer: "Eine wirkliche Planung haben wir bis dato noch nicht zu sehen bekommen."

Energiekosten im Kindergarten!

Die Energiekosten im Kindergarten müssen ebenfalls mitgedacht werden, da der Kindergarten eine Elektroheizung besitzt. Wir fordern, diese durch Fernwärme zu ersetzen.

**30% HABEN UNS 2020 GEWÄHLT
LASS UNS DARAUS ETWAS MACHEN**



GEMEINSAM GESTALTEN

Wirtschaftsverband Melk - Vision Leonhard ausgeschlossen.

Bürgermeister Resel hat die Zuständigkeiten im Gemeindeverband "Wirtschaftskooperation Region Melk" ausschließlich an ÖVP Gemeinderäte vergeben.

Zusätzlich zu seiner Person wurden ÖVP GR Gudrun Haas sowie als Kassaprüfer ÖVP GR Johannes Baumgartner nominiert.

Wir stellten den Antrag, Christoph Mitterbauer, VL Gemeinderat, als Kassaprüfer zu ernennen. Die ÖVP Gemeinderäte lehnten den Antrag ab.

Kontrolle unerwünscht.

Große Begeisterung im Voixhaus.

Ein hochwertiger Konzertflügel und zwei virtuose Solistinnen begeisterten das Publikum am Samstag, den 22. April im Volkshaus.

Durchgeführt wurde es von "LeonART", einer neugegründeten Kulturgemeinschaft in der Gemeinde.



Was möchte die Vision Leonhard?

Wir wollen, dass in St. Leonhard etwas weitergeht. Sie haben eine Idee, ein Anliegen oder wollen uns einfach nur Ihre Meinung mitteilen?

Sie erreichen und unter verein@visionleonhard.at oder unter 0660 2128484.



**JETZT DIE VISION LEONHARD
UNTERSTÜTZEN UND MITGLIED WERDEN**